



► EDUCACIÓN

## Salamanca acoge la IX edición de la Reunión Española de Optoelectrónica

E.P. / SALAMANCA

Salamanca acogerá entre el día de hoy y el miércoles 15 la IX Reunión Española de Optoelectrónica (Optoel2015), que promueve el Centro de Láseres Pulsados Ultraintensos (CLPU) y en el que se reunirán estudiantes, profesionales y empresas del sector.

Según informaron fuentes del centro, se trata del foro bianual "más importante" en el que se discuten e intercambian los últimos avances científico-tecnológicos en los ámbitos de la fotónica y la optoelectrónica.

La Hospedería Fonseca de la capital charra es el escenario elegido para estas jornadas que arrancarán durante hoy a las 9.30 horas con una sesión inaugural a cargo del director del CLPU y responsable de la organización del evento, Luis Roso; el presidente de Sedóptica, Santiago Vallmitjana Rico; la presidenta del Comité de Optoelectrónica, María Teresa Flores Arias, y el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca (USAL), Juan Manuel Cochado. Los tres días contarán con diversos actos del sector.